



NOMBRE DEL ALUMNO: SULMA YADIRA GONZALEZ SALAS

NOMBRE DEL TRABAJO: CUADRO SINÓPTICO

MATERIA: ADMINISTRACION FINANCIERA EN LOS SISTEMAS DE SALUD

GRADO: TERCER CUATRIMESTRE



TAPACHULA CHIAPAS A 20 DE MAYO DEL 2021

EL PROCESO DEL PRESUPUESTO DE CAPITAL

PRESUPUESTO DE CAPITAL

- ❖ “El presupuesto de capital es el proceso de planeación y administración de las inversiones a largo plazo de la empresa. Mediante este proceso los gerentes de la organización tratan de identificar, desarrollar y evaluar las oportunidades de inversión que pueden ser rentables para la compañía”.
- ❖ El presupuesto de capital implica calcular el beneficio futuro de cada proyecto, el flujo de caja por período, el valor actual de los flujos de caja después de considerar el valor del dinero en el tiempo, evaluar el riesgo y otros factores.
- ❖ El presupuesto de capital es una herramienta esencial en la gestión financiera, que posee varias características y una de ellas es:
 - La gerencia cuenta con un control efectivo sobre el gasto de capital.

EL VALOR DEL DINERO EN EL TIEMPO

Debemos tener en cuenta una premisa y es que "una unidad de dinero 'hoy' tiene más valor que una unidad de dinero en el futuro, pues el dinero en el tiempo tiene la capacidad de generar más valor".

Para ejemplificar vamos a tener en cuenta las siguientes opciones y elegir una de ellas analizando cual sería la más favorable, analizando el concepto del valor del dinero en el tiempo. De esta forma, en Finanzas se utiliza el concepto de “Valor Tiempo del Dinero”, que nos permite calcular cuánto “vale” el dinero en distintos periodos de tiempo. De esta forma podemos saber exactamente cuánto vale 1 peso hoy y cuanto valdrá un peso en el futuro.

FUNDAMENTOS DE RIESGO

Al efectuar una inversión se espera obtener un rendimiento determinado. Una empresa o una persona que mantienen efectivo tienen un costo de oportunidad: esos recursos podrán estar invertidos de alguna forma y estarán generando algún beneficio, independientemente de que la inflación merma el poder adquisitivo de ese dinero.

La razón es que la minimización del riesgo implica, necesariamente, disminuir el rendimiento esperado. En otras palabras, un inversionista está dispuesto a asumir riesgos siempre y cuando considere que el rendimiento que espera de su inversión sea lo suficientemente grande para compensar el riesgo que está asumiendo.

La idea de diversificar inversiones implica distribuir los recursos en diversas áreas, como por ejemplo: industria, construcción, tecnologías, recursos naturales, Investigación y desarrollo, salud, etc. A esto se le llamó cartera o portafolio, y la tesis era que mientras mejor diversificado estuviera ese portafolio, estaría mejor preparado para enfrentar los riesgos.

